

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ・タイヤが止まって、はじめて「一時停止」
- ・一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前6時半 信号交差点
右折してきた乗用車にはねられ
横断歩道を渡っていた女性(77)、死亡

乗用車運転の男性を現行犯逮捕

- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず、良く見る！◇
- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/7/12(土)

12日午前6時半ごろ、鹿児島県の国道と県道が交わる信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた女性(77)が右折してきた乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、意識不明の状態での病院に運ばれましたがおよそ2時間後に死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性(69)を現行犯逮捕しました。

午後7時 札幌 信号交差点
右折する乗用車と対向車直進のバイクが衝突
バイクの男性重傷で病院搬送

- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2025/7/12(土)

11日午後7時ごろ、札幌市中央区北3条東2丁目の信号交差点で、乗用車が右折しようとしたところ、対向から来たバイクが衝突する事故がありました。この事故で、バイクを運転していた男性(50)が病院に搬送され、右大腿骨骨折の大けがです。乗用車に乗っていた男性にけがはありませんでした。

見通しの良い、信号交差点 ワゴン車と乗用車が衝突

- 介護施設への送迎中のワゴン車が横転 50～80代の男女6人を搬送
- ◇信号交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇
- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/7/12(土)

12日午前9時ごろ、愛知県の見通しの良い信号交差点で、介護施設への送迎中とみられるワゴン車と乗用車が衝突し、ワゴン車がはずみで横転しました。この事故でワゴン車に乗っていた50代から80代の男女6人が、病院に搬送されました。ケガの程度はわかりませんが、全員命に別条はないということです。